

Una vivienda consumida y otra afectada por incendio estructural

La tarde del lunes y bajo un intenso frío en San Felipe, ocurrió un incendio estructural en calle Pedro de Valdivia con Justo Estay. El fuego, lamentablemente consumió una vivienda y afectó a otra más, luego del rápido avance de las llamas. Bomberos de la ciudad llegó al lugar y trabajó durante horas para controlar la emergencia.

El comandante del Cuerpo de Bomberos de San Felipe, **Walter Staforelli**, señaló que «aproximadamente a las 18:30 horas, la central del cuerpo de Bomberos de San Felipe, recibe una llamada por un incendio estructural el cual se estaba suscitando en la población Pedro de Valdivia, a la

• **Bomberos trabajó durante horas para evitar la propagación de las llamas.**

altura de calle Justo Estay».

En este contexto, Staforelli agregó que «se informa por el oficial a cargo que se trata de una casa habitación, pareada, la cual estaba ardiendo, a lo cual el oficial a cargo declara una primera alarma de incendio, acudiendo más vehículos y carros bombas en apoyo de este incendio. La cantidad de carros bomba fueron de cuatro unidades bomba, dos camiones aljibes, con una dotación de 49 bomberos».



Una casa consumida y otra afectada por incendio en calle Pedro de Valdivia.

En cuanto a la contingencia y lo que dejó el trabajo de Bomberos, el comandante indicó que «las novedades del servicio, en el personal bomberil no hay novedades, pero sí en vecinos, de los cuales uno resultó con quemaduras en ambas manos, otra vecina quedó con un obre-

to extraño dentro de su ojo y otra vecina que habría sufrido una descompensación por la emergencia que se suscitaba al lado de su casa».

Asimismo, y en relación a las causas que provocaron este incendio, Walter Staforelli precisó que «en una primera instancia,

bajo algunos antecedentes recabados, vecinos nos explicaban que, al parecer, habría sido por un problema de calefacción, tema al cual hasta el momento sigue siendo investigado por el Departamento de Investigación del Cuerpo de Bomberos de San Felipe», cerró.